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Cloutier, Caroline (BAPE)

À: Perreault, Jonathan (BAPE)
Objet: RE: Question Camion de pierres

Envoyé : 26 mai 2017 08:01 
À : marc.archer@claplacsaintjean.com 
Cc : Cloutier, Caroline (BAPE) <Caroline.Cloutier@bape.gouv.qc.ca> 
Objet : Question Camion de pierres 
 
Bonjour M. Archer, 
 
Tel que discuté hier, voici la réponse de Rio Tinto à la question du nombre de camion de pierres utilisé dans le cadre du 
PSBLSJ 
 
« Bonjour 
  
Contrairement aux rechargements de plage (sable et gravillon),  la compilation des quantités de pierres utilisées pour 
les perrés, empierrements et structures de rétention construits dans le cadre du programme depuis 1986 n’a pas été 
faite de façon systématique au fil des années.  
  
Nous avons plutôt intégré les informations concernant les longueurs de travaux en pierres dans le cadre des bilans 
annuels du PSBLSJ et dans le cadre de notre étude d’impact. Il est donc difficile d’évaluer de façon réaliste le nombre de 
camion.  »  
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